
Ata nº 151

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, às 14 horas, na 
sala de reuniões do Bloco CD, do Campus Universitário da Região dos Vinhedos da 
Universidade de Caxias do Sul, situada na cidade de Bento Gonçalves, reuniu-se a 
Comissão Interna de Prevenção de Acidentes – CIPA, Gestão 2016, para reunião 
ordinária. Estavam presentes: a Presidente, Paula Larentis Zwirtes, os cipeiros Ana Paula 
Albuquerque Ferronatto, Cassio Serafin, Luana Costacurta Reginatto, Rafael O. Dos 
Santos, Rodrigo Benedetti e Sileide Bergonsi Westerlund. A Vice-Presidente, Eloice 
Pavoni teve que ausentar-se devido a uma reunião. A presidente Paula deu as boas-
vindas a todos. 

Iniciou-se a reunião com a presidente pedindo aos presentes se os mesmos 
observaram algum acidente, ou ficaram sabendo de algo do gênero. Retomaram-se os 
seguintes assuntos: o Boletim de Segurança de número 004/16, a respeito da estrutura do
Bloco H que estava desmoronando, foi realizada uma visita e solicitada manutenção, por 
enquanto as aulas nas salas mais afetadas foram transferidas. Já o Boletim de Segurança
de número 005/16, foi verificado e constatou-se que há um acompanhamento com relação
aos equipamentos e materiais necessários para o trabalho, e a orientação é sempre 
cobrada pela chefia.

Seguiu-se a reunião expondo novamente a situação da porta automática da 
Central de Atendimento do CARVI, a Subgerencia de Infraestrutura e Logística averiguou 
junto ao pessoal do SESMET, que estava em vistoria nos laboratórios do campus na 
semana da presente reunião, e será feita uma revisão no temporizador, como teste, para 
evitar que mais pessoas fiquem prezas.

Sobre a chapa de concreto atrás do protocolo, a fossa foi fechada, porém 
ainda vasa água, então será passado um impermeabilizante para vedar.

Com relação as portas de emergência, que não são utilizadas de maneira 
correta, permanecendo abertas, o SESMET juntamente com a Subgerencia de 
Infraestrutura e Logistica realizarão um teste, colocando uma espécie de alarme que soa 
quando a porta fica aberta, obrigando a quem utilizar de fechar a mesma.

Quanto a dúvida encaminhada ao SESMET sobre a necessidade de levantar
como podemos melhorar a segurança e ergonomia da bancada e cadeiras do protocolo, o
mesmo informou que realizará nova visita para averiguar esta situação.

Uma auditoria visitou o CARVI no dia 26 de agosto, e todas as datas de 
reuniões e atas desde a posse desta gestão até esta data, foram repassadas para o 
mesmo por e-mail, que elogiu a equipe e solicitou algumas informações pertinentes. 

Sendo assim, e nada mais havendo a constar, foi encerrada a reunião, e eu, 
Luana Costacurta Reginatto, secretária, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, 
será assinada por todos os presentes. Bento Gonçalves, 09 de setembro de 2016.


